



**OEA** | **CICAD**



**COMISIÓN INTERAMERICANA PARA EL  
CONTROL DEL ABUSO DE DROGAS**

**CICAD**

**SEXAGÉSIMO PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES**  
**Del 24 al 26 de abril de 2017**  
**Washington, D.C.**

**OEA/Ser.L/XIV.2.61**  
**CICAD/doc.2317/17**  
**26 de abril de 2017**  
**Original: Español**

**INTERVENCIÓN DE ESPAÑA EN EL SEXAGÉSIMO PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES DE LA  
CICAD**

## **INTERVENCIÓN DE ESPAÑA EN EL SEXAGÉSIMO PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES DE LA CICAD**

**El reino de España respalda que las políticas nacionales para el control del abuso de drogas se complementen con una sólida cooperación internacional. España, que es en Europa una pionera en considerar y tratar los problemas del abuso de drogas desde una perspectiva de salud, ha apostado desde tiempo atrás también por las vías multilaterales en este ámbito. El reino de España respalda, a nivel hemisférico, a la OEA y a la CICAD como País Observador. Desde hace más de 15 años apoya las actividades de la CICAD, siendo lo más reciente el aporte a políticas de descentralización y al programa SAVIA. Desde 2006 España ha aportado más de 2,5 millones de US\$. A esta cifra se suman ahora 193.000 US\$ para el proyecto “Herramientas para el monitoreo y la evaluación de políticas descentralizadas sobre drogas e integración social en países beneficiarios de América Latina”.**

**Para concluir, España respalda plenamente a la CICAD.**